

## El Alcalde de Adra felicita al Tabo Export Balonmano Adra tras su ascenso a Primera Andaluza

Escrito por Miguel Angel Rodriguez  
Domingo, 23 de Junio de 2013 09:40 -

---



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el portavoz municipal, Moisés Linares, el concejal de Deportes, Juan Antonio González, el concejal de Juventud, Francisco Fernández y la concejala de Barriadas, Elisa Fernández, han recibido en el salón de plenos municipal a la directiva y jugadores del equipo senior del Tabo Export Balonmano Adra y al equipo cadete.

El alcalde abderitano ha felicitado tanto a los deportistas y jugadores como a la directiva del Club. Además Hernando ha destacado el excelente trabajo que durante todo el año han realizado “volviendo a situar al balonmano de Adra en el panorama andaluz con su ascenso”.

En este sentido, Enrique Hernando ha resaltado “el enorme esfuerzo, trabajo y la buena labor realizada por el club, que a pesar de su corta historia, ha dado pasos certeros y firmes para alcanzar sus objetivos, siendo capaces de conseguir un ascenso de categoría y proclamarse campeones de Andalucía de Segunda Andaluza.

## **El Alcalde de Adra felicita al Tabo Export Balonmano Adra tras su ascenso a Primera Andaluza**

Escrito por Miguel Angel Rodriguez  
Domingo, 23 de Junio de 2013 09:40 -

---

El Tabo Export Balonmano Adra, tras ganar todos los partidos de la liga regular del campeonato de Segunda Andaluza, se clasificó para las eliminatorias de ascenso a Primera Andaluza Senior. La final la disputó ante Mijas, consiguiendo el ascenso. Ya con ese ascenso conseguido, se proclamó Campeón de Andaluza de su categoría al vencer al Palma del Río. Por su parte el equipo cadete del Club Balonmano Adra, se ha proclamado este año campeón provincial sin perder un solo partido, con lo que le dio la posibilidad de disputar el Campeonato de Andalucía, donde quedó en segunda posición, sólo superado por el Maristas.